

Actividades en con los vecinos de “Villa 9 de Julio”, “Barrio Cerro Norte” y “Barrio Villa Serrana”

El equipo planifico y concreto charlas-talleres con motivo de informar a los vecinos de barrio “Villa 9 de Julio”, “Barrio Cerro Norte” y “Barrio Villa Serrana” en capacitación de la ley 9150, asesoramiento de casos particulares sobre el procedimiento para la obtención de títulos y charla educativa sobre la implicancia del hábitat en la identidad de la comunidad.

Las actividades fueron dirigidas a algunos participantes del equipo de salud multidisciplinario del gobierno de la provincia de Córdoba y vecinos. Se abordó el tema de Propiedad, respecto de la obtención de los títulos de los terrenos, y la diferencia de acceder a los títulos cuando los terrenos son fiscales o privados, y la importancia subjetiva de ser y sentirse dueño del lugar donde se habita.

Se comenzó interrogando desde una mirada psicosocial sobre el reconocimiento de Sujetos de Derecho, hábitat, vivienda adecuada, necesidades básicas y su connotación intrínseca en el vivir cotidiano. Luego se paso a la parte legal, informando sobre la manera burocrática de cómo acceder a la información y como llevar adelante los tramites para la obtención de los títulos, a donde dirigirse, la vía mas apropiada para acceder, además el asesoramiento de los casos particulares que se fueron presentando en el transcurso de las dos reuniones.

A la convocatoria asistieron vecinos de los diversos barrios que componen esta región de la ciudad, llamada con su nombre original “Quintas de Arguello”, luego 9 de julio, que a su vez se fue dividiendo en varios barrios más.

En los vecinos que participaron se observó gran interés por conocer de que manera se tramita la obtención de los títulos de propiedad. Otra cuestión que ocupa a los vecinos es el problemas de contaminación que les trae el crematorio cito en Villa Allende que en la actualidad se encuentra cerrado.

Las reuniones fueron exitosas y el objetivo logrado, pues los vecinos planearon hablar cada uno con sus vecinos cercanos, (estos de los diferentes barrios que se concentran en el centro vecinal y comedor), para así proyectar la posibilidad de comenzar con los tramites. Actualmente los vecinos se comunican con el equipo de CEDHA para pedir asesoramiento sobre los distintos temas que abarca la problemática de propiedad que sufre toda esta zona de la ciudad de Córdoba.